

Juezas lo ahogaron en preguntas

Burgos se hizo bolas



◆ **ADRIANA SOLÍS R.**
adrisolis@lateja.co.cr

El montón de preguntas que le hicieron las juezas a Luis Fernando Burgos lo hicieron contestar con temor y hasta confundido.

El tribunal le preguntó de todo al exdefensor. Burgos trató de contestar a todas las interrogantes, sin embargo, en algunas prefirió no entrar en detalles.

En otra parte del interrogatorio, cuando el encargado de hacer las preguntas fue su abogado, Burgos desacreditó las declaraciones de los testigos que hablaron en su contra, entre ellos el de Dalila Álvarez, la exempleada que según el acusado, le robó un anillo y un reproductor de música a Maureen.

Zulay en el hospital. Gonzalo Castellón, abogado de la coacusada Zulay Rojas, informó que aún no se sabe cuando saldría del hospital ya que tuvo una recaída.

Esta situación podría atrasar el período de conclusiones en el juicio.

ADRIANA SOLÍS

Hoy en el juicio se recibirá el testimonio de una exempleada de Burgos.



■ CREO QUE...



JORGE ROJAS
ABOGADO DE BURGOS

“Cualquier persona en este caso se sentiría presionado”



ALFONSO RUIZ
ABOGADO

“Se mostraba nervioso, preocupado e inseguro a la hora de responder”